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令和　３度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額
会費 地区協力金 720,000 715,800 -4,200 720,000

市交付金 3,674,000 3,677,000 3,000 3,677,000
社会福祉協議会 113,000 111,000 -2,000 111,000

前年繰越 619,863 619,863 0 726,759
協賛金 1,000,000 0 -1,000,000 1,000,000

宝くじ補助金 2,500,000

合計 6,281,863 5,123,682 -1,158,181 8,889,759

令和　３年度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額

委託料 事務委託料 120,000 120,000 0 200,000
つながり 0 62,695 -62,695 10,000

積立金 神輿積立金 100,000 100,000 0 0
宝くじ補助金 2,500,000

備　　　　品 0 680,000 -680,000 0 　テント
地区還元金 0 358,200 -358,200 0

予備費 106,863 0 106,863 364,759
合計 6,281,863 4,396,923 1,884,940 8,889,759

1,045,000

1,400,000

　敬老事業・防災会・子ども会活動・新年祝賀会
　町づくり活動・ウォーキングデー
　運動会・盆踊り・秋祭り・文化祭
　広報部会・福祉部会・体育部会・環境安全部会
　文化部会・女性部会・女性消防クラブ・長寿部会
　消耗品費・会議費・研修費・渉外庶務費

　コミュニティルーム光熱費・体育館使用料
　事務局員の委託料・役員通信費

　神輿購入の積立金

3,370,000

　設備費・コミ機関紙費・リース料・HP委員会

　本神輿・テント他

使用途
２．支出の部 令和　２年度

事業費 1,045,000

1,500,000

804,590

1,459,147

240,410

40,853

部会事業費

事務費

一般事業費 3,410,000 812,291 2,597,709

令和３年５月３１日 第８５号　(２)コミュニティだより

令和　２年度　収支決算　・　令和　３年度　予算 単位：円　

雑収入

１．収入の部 令和　２年度
収入源

155,000 19 -154,981 155,000

　盆踊り・秋祭り広告掲載代金

　出店・食券売上・祝い金
　新年会・利息・他

　世帯数×年400円
　市コミュニティ事業交付金
　福祉活動補助金

補助金

収入決算額 5,123,682

支出決算額 4,396,923

差引額 726,759



　町内会の事情により、本年度も会 　自治会長三年目になります。

長を務めることになりました小川でご 昨年度は、コロナの影響により自治

ざいます。本年度もどうぞ宜しくお願 会・コミュニティの行事は中止になり

い致します。 残念でなりません。

　昨年度は、コロナ禍によりコミュニティ事業が全て中 　今年も未だにコロナが続いています。三密を徹底し

止となり、少し寂しい一年でしたが、本年度は如何に コロナに罹らないように一人一人が気をつけて頂きた

なって行くのでしょうか？変異コロナが騒がれている いと思います。

昨今、気持ちの悪い新年度明けになりました。東京２０ 　行事が出来るか解らない状況ではありますが、今や

２０は無事に開催されるのでしょうか？ワクチンの接種 れる事を役員と話し合って決めて行きたいと思います。

は何時完了するのでしょうか？コミのご判断も難しい事

と思いますが、決定された事業には役員と相談し町内

会の皆様と力を合わせ、コロナ対策を万全にし積極的

に参加するつもりです。

　本年度二丁目管理組合理事長を

拝しました新郷です。どうぞよろしく

お願いいたします。

　さて、今般ご承知のとおりコロナ禍に

あり私ども管理組合の活動においても少なからず影響

を受けております。感染予防の観点から毎年開催され

　本年度、二丁目町内会の会長を務 ていた総会なども書面議決となるなど、多くの行事が

める事になりました上道です。 縮小・中止となっております。二丁目管理組合が掲げ

初めてと言う事もあり、不慣れな点もあ る基本方針のひとつである「親睦行事を通じ組合員相

ろうかと思いますが、どうか宜しくご支援ご協 互の親睦をはかる」事が難しい状況になってまいりまし

力をお願い申し上げます。 た。

　コロナ禍ではありますが、皆様の自主的・自発的な活 　その中でも「住みよい住環境をめざす」「建物周囲の

動そのものが「会」の運営を支える基本と考えておりま 緑化を推進し、緑の保全に努める」という方針を進める

す。 ため、役員全員で協力しながら努めてまいりたいと考

　これから様々な機会を通じて皆様のご意見を伺い活 えております。このような状況だからこそ例年よりももっ

動への積極的な参加をお願いさせて頂く事になろうか と、住人相互の助け合いや気遣いが必要になってくる

と思いますが、「住みよい町づくり」のために何卒ご理 と考えます。新型コロナウィルス感染症の感染状況を

解とご協力頂きますよう重ねてお願い申し上げます。 注視しながら、各活動においても役員一同慎重に結

論を出しつつ組合員相互の親睦をはかっていきたい

と考えております。

　新型コロナウィルス感染症が一日も早く終息し、皆様

の元気な笑顔が見られるようご祈念申し上げまして、

就任のご挨拶とさせていただきます。

令和３年５月３１日

令和　３年度　各町内会、各部会代表者のご紹介

　　(掲載は順不動、敬称略)

第８５号　(３) コミュニティだより

　　(ご協力頂いた皆様方に感謝します)

皆で力を合わせ 自治会長三年目へ

朝 倉 団 地 自 治 会

　　会　長　　壬　生　博　文
１ 丁 目 町 内 会

　　会　長　　小　川　文　晴

住みよい町づくり

２ 丁 目 町 内 会

　　会　長　　上  道  幸  雄

理事長就任にあたって

２ 丁 目 管 理 組 合

　理　事　長  　新　郷　孝　廣

　　　　　　　　　　　　　　　お願い致します。

　　　　　　本年度もどうぞ宜しく



　令和三年度つつじが丘コミュニティ 　わたし達家族がこのつつじが丘に

の始まりにあたりご挨拶を申し上げま お世話になってもはや半世紀になり

す。 ます。５０年の間に世界も、わが国も、

　言うまでもなく、犯罪や災害が無く安心 そして私たちが住むこの地域も、良き

して生活を送れることが、全て住民の念願であります。 につけ悪しきにつけ大変なスピードで変化しておりま

　しかし、昨年から更に深刻化している新型コロナウィ す。特に少子高齢化です。公園などで子ども達の明る

ルスは、コミュニティ運営において今年度も大きな課題 く楽しそうな声を聞く機会がめっきり減ったような気がし

になっています。世界は目に見えぬ侵略者と、有事の てやみません。あの明るさ、楽しさを求めるのはもはや

事態になっています。 無理なような気がしてなりません。せめて今生きている

　私たち、つつじが丘で共に暮らして行く者どうし、コミ 私たちが毎日を明るく楽しく生きてゆくことがあの頃に

ュニティ行事ひとつにおいても我慢するところは我慢し 少しでも近づくような気がしています。

次の機会に備えることが肝要と心得ます。 　我々の平均寿命、健康寿命も５年１０年と延びてゆく

　今後においては、コミュニティを中心に各団体との連 ものと思われます。又、そうでありたいものです。毎日

携を図り、これまでに築き上げて来たコミュニティの力 の食生活、適度な運動、散歩、ストレッチなどは言うに

を、堅持することが求められていると考えています。 及ばず積極的な地域活動への参加も健康を維持する

　令和三年度の始まりにあたり、その一員として挑む所 ために非常に大切なことと言われています。向こう三軒

存でございます。 両隣お互いに声をかけながらいい意味の関心を寄せ

　皆様方のご健康を心からお祈り申しあげて、ご挨拶 ながら、誘い合って地域の催し物に参加してゆきたい

といたします。 と思っています。その為に経験不足で少しの知識も持

たない私ですが皆さんと一緒に安全、安心で楽しいつ

つじが丘になるようお手伝いしてゆきたいと思っていま

す。

　昨年度は新型コロナウィルスの影響

により、つつじが丘コミュニティの主な 　コロナ禍が始まって、二度目の春が

行事であります運動会・盆踊り・秋祭り・ 来ました。収束への対策が続いていま

文化祭が中止となりさみしい一年となりま すが、感染の状況に応じて生活の変化

した。 が余儀なくされています。

　さて、今回はつつじが丘コミュニティ文化祭の歴史に 　今回、若輩者の私ですが、四丁目管理組合の理事

ついてお知らせします。 長と言う大役をお受けする事となり、つつじが丘地域の

　第一回は１９８８年、昭和６３年に「つつじが丘地区趣 皆さんの「安心・安全を第一に」として活動していこうと

味の作品展」として開催されました。場所は旧コミュニ 考えました。

ティセンター大広間に、絵画・刺繍・書道・編み物・アメ 　出来ない事も多いと思いますが、コロナ対策を学ぶ

リカンフラワー等の作品が多数展示されました。 事で少しでも地域交流の場の行事が開催出来るように

　諸先輩方が作られた歴史ある行事が中止となり非常 コミュニティ役員の方々、各町内の会長の皆さんと共

に残念でした。 に“コロナ禍での活動とは？”と知恵を出し合いながら

　今年度は、感染状況を見ながら催し物を縮小し、春 地域の絆のパイプが繋がるように取り組んでまいります

に注文しました本神輿も展示できたらと考えています。 どうぞ宜しくお願い致します

コミュニティだより令和３年５月３１日 第８５号　(４)

協力し合おうコロナ禍で

３ 丁 目 町 内 会

　会　長　　小　坂　　　　昇
４ 丁 目 町 内 会

　会　長　　花　井　伸　夫

　理 事 長　　靏  田  悦  子

つつじが丘文化祭の歴史

文　化　部　会

　　会　長　　土　橋　　　隆

向こう三軒両隣

危機の時代に地域の絆を

４ 丁 目 管 理 組 合



　つつじが丘の皆さん、こんにちは。 　昨年始めより終息の見えないコロナ

祭りにイベント、大騒ぎが大好きな 禍に、不安と感染に怯える毎日が続

齋藤と申します。 いています。

だからガマンしているんです。ず～ 　部会事業のさわやか交流会は年三回

っとガマンの日々なんです。 とも中止となりました。そこで自粛生活のひとり暮らし

　昨年はコロナの影響で全国的にイベントの中止、時 高齢世帯(百九十八名)の皆さんに何か元気になって

短や運営方法を変更しての開催だったりと、例年通り 頂く事はと、つつじが丘保育園児の絵手紙と部会の激

楽しむ事が難しい一年でした。ここつつじが丘も例外 励文・お菓子セットを添え、１１月の一斉調査と共に感

なく予定していた各種イベントが軒並み中止となって 染対策を最大限考慮しお届けしました。初の試みでし

しまい、寂しい思いをされた方も多いのではないでし たが多くの方より「嬉しい」「ありがとう」の感謝の言葉を

ょうか？今年度も、まだまだどうなるのかわかりません。 頂き、部員一同「出来て良かった」と喜び合いました。

イベントで皆さんを撮らせて頂きたいと言う思いと同時 　また、知多市民生・児童委員協議会では少しでも高

にコロナも気になり、複雑な思いを抱えています。でも 齢の皆さんとの距離を縮め不安解消になればと、民生

もしイベント等々でお会いできたら、楽しんでいる時、 児童委員それぞれが「お元気ですか」など一言書き添

真剣に取り組まれている瞬間など、生き生きとしたい えて、全市・千五百四十三世帯(つつじが丘地区・二百

い顔を撮らせて下さい。広報部会より、年四回発行し 三十九世帯)のひとり暮らし高齢者・高齢者世帯へ６月

ている広報誌に、皆さんのそんな姿が載りますよ。 に暑中見舞ハガキと１２月に年賀ハガキを送付しまし

　　　　　「見せましょう。 た。

　　　　　　　　　　　　　つつじが丘のチカラを」 〝まだまだ続く外出自粛コロナフレイル対策を〟

　つつじが丘コミュニティに属している　

全ての方が健康第一でなければなら 　今年度、子ども部会の会長を務め

ないと考えています。しかし昨年より させていただく事になりました。

新型コロナウィルスの蔓延により健康 　私は当初、子ども会の活動は、土曜

を害しておられる方もいました。ウィルスに感染しただ 日と日曜日が中心のため「参加する子ど

けでなくステイホームによるストレスが大きな健康被害 もが少ないのでは」と思っていました。けれども、月に

です。少し対応策が見えて来ており現状はウィズコロ 一度のおそうじには、集合時間より早く来て、待ってく

ナの状況です。体育部会の活動でストレスを解消して れている子がいますし、子ども会の活動にも積極的に

もらう事が難しい事になっています。体育部会の主催 参加してくれる子がたくさんいます。まだまだ子ども会

イベントは感染リスクの少ない競技を選んで行っており は、子どもにとって居場所としての役割を果たしている

ます。しかし参加者が従来のレベルに達しておりませ ように感じます。今まで通りの活動がしにくい状況では

ん。営利団体ではないので人数は問題ないと思われ ありますが、みんなにとって気軽に参加できる、居心地

ますが、体を動かす事が健康第一の一歩だと考えて のいい子ども会にしていきたいと考えています。

おります。 　これからもどうぞ宜しくお願い致します。

　ワクチンが徐々に接種され始めましたが、今年もイベ

ントは様子を見て進める事が皆さんの健康を守る事に

つながると考えております。

令和３年５月３１日第８５号　(５) コミュニティだより

　　会　長　　青 木　麻 緯 子
　　会　長　　玄　田　　環

コロナ禍で出来ること

福　祉　部　会

　　会　長　　松　下　邦　雄

子　ど　も　部　会

みんなの居場所を大切に

一　撮　入　魂

広　報　部　会

　　会　長　　齋　藤　健　司

2021体育部会の進め方

体　育　部　会



　皆さんこんにちは、お元気でお過ご 　今年度、女性消防クラブ部会長を

しでしょうか。何の経験もなく環境安全 務めさせて頂く事になりました。一年

部会長を引き受ける事となりました。 間宜しくお願いします。

皆さんのご協力とご支援をお願い致しま 　新型コロナウィルスによる感染拡大の

す。 勢いが衰えるところを知らず、収束の兆しが未だに見

　さて今年の一月に徳島県鳴門市役所で、毎年恒例 えない状況です。しかし、災害等は突然起こります。

の防災訓練が、平日の業務中に行われました。訓練 私達は、常日頃から災害に備えておかなくてはなりま

が始まって館内放送が流れましたが、職員が行うべき せん。

初期消火や来庁者役の人への避難誘導、さらに避難 　知多市の消防署の方から直接お話を聞きご指導頂

場所の駐車場への移動もスムーズに行われませんで く講習会や火災予防街頭広報などの活動はとても貴

した。この事に市長は立腹し、講評で緊張感、切迫感 重です。

が全く伝わってこないと話し、近く改めて抜き打ちで訓 　例年通りの活動が出来るのか不透明な状況ではあ

練を行う事を伝えて締めくくりました。 りますが、コロナ禍でも出来る女性消防の活動を行っ

　このニュースに接し私は、即座にやり直しを指示した ていきたいと思います。

市長の判断に感心しました。

　評判を気にかけ妥協せず再訓練を命じた事は勇気

ある決断です。後日行われた防災訓練は、緊張感もあ

りスムーズに終了したとの事です。

翻って我々の訓練は、緊張感を持って行っているだろ

うか、マニュアルに添ってただこなしているだけではな コミュニティ長寿部会の活動について

いだろうか、色々と反省する事ばかりです。 ①　高齢者スポーツ事業の実施

　このニュースを他山の石として、今年の防災訓練は 　　 校区高齢者を対象に年二回開催

緊張感を持って参加したいと思います。 ②　子ども見守り隊指導実施

　　 見守りは単位クラブの事業として実施している

　　 学校と連携して年四回程度指導訓練の実施

③　友愛活動訪問員交流の実施

　　会　長　　加　藤　裕　美 　　 友愛訪問員のボランティア活動をバックアップする

④　各会の独自取り組みである高齢者お助け活動の

　今年度、女性部会長を務めさせて 　　 支援

いただく事になりました。女性部会は、 ⑤　校区高齢者の孤独を防ぎ＊心の健康づくり

盆踊り・秋祭り・文化祭の三つの行事を 　　 サロン開催運営に支援

お手伝いさせて頂きます。 ⑥　高齢者交通安全運動

　新型コロナウィルス感染拡大の影響で、例年通りの ⑦　全国一斉社会奉仕の日

活動が出来ず何もわからないままの引き継ぎで至らな ⑧　コミュニティ事業への協力

い点が多いと思いますが、無事に活動を再開すること 高齢社会において地域の高齢者が生きがいと健康の

が出来ました時は女性部会の皆様と一緒に楽しみな ために、長寿部会の仲間づくりを基礎に相互に支え

がら、行事を盛り上げていけたらと思います。 合い楽しい部会づくり、地域を豊かにする社会活動に

　一年間よろしくお願い致します。 励むことがより一層求められています。

先ずは、積極的なご参加をお待ちしています。

第８５号　(６)コミュニティだより令和３年５月３１日

環  境  安  全  部  会

 　 会　長　　伊　藤　元　久

他　山　の　石

女　性　消　防　ク　ラ　ブ

　　会　長　　水　谷　和　美

コロナ禍でも防災を意識

健康・友愛・奉仕

繫がりを大切に

女　性　部　会

長　寿　部　会

　　会　長　　井　料　廣　澄



7 水 1 水

24 土 コミュニティ総会／防災会総会  ・・・中止 2 木

29 木 5 日

6 木 8 水

8 土 防災会研修会 ・・・中止 12 日

12 水 ①運動会実行委員会 ・・・中止

16 日 ・・・中止 15 水

19 水 ①防災役員会 ・・・中止 22 水

22 土 ①緑化事業(肥料) 26 日

26 水 ①ＨＰ委員会　　   　 ・・・中止 2 土

29 土 (つつじが丘小学校運動会) 3 日

30 日 10 日

2 水 ②運動会実行委員会 ・・・中止 13 水

9 水 部会・町内会代表者会議 20 水

12 土 ②緑化事業(花苗配布) 6 土

13 日 ・・・中止 7 日

23 水 ①盆踊り実行委員会 13 土

24 木 ③運動会実行委員会(反省会) ・・・中止 17 水

27 日 父ちゃんソフトボール中央大会    1 火

30 水 7 月

7 水 防災救命研修会 8 水

12 土 交通安全啓発活動 18 土

13 火 交通安全推進大会 8 土

14 水 ②盆踊り実行委員会 (＋出店者) 9 日

17 土 防災(コロナ対策)研修会 19 水

21 水 盆踊り練習会① 9 水

27 火 20 日

31 土 23 水

1 日 6 日

4 水 ①秋祭り実行委員会 9 水

18 水 ③盆踊り実行委員会(反省会) 16 水

木 敬老事業実行委員会

木 地区防災訓練担当者会議

25 水 ②秋祭り実行委員会 (＋出店者)

26 木

(スポーツデー)ウォーキング＆ＢＢＱ

秋のクリーンキャンペーン

②防災訓練実行委員会

②幹部会

第５回部会対抗囲碁ボール大会

①文化祭実行委員会

文化祭

②文化祭実行委員会

③緑化事業

④幹部会

⑤幹部会

防犯パトロール

(市・消防出初式・成人式)

③幹部会

②ＨＰ委員会

新旧コミュニティ役員会

1

2

3

役員会／②防災役員会

(スポーツデー)グランドゴルフ大会

第３７回地区ビーチボールバレー大会

＊　コロナウィルスの感染拡大状況により行事が中止になる事があります。

盆踊り大会

避難所開設担当者会議

19
8

令和３年５月３１日

春のクリーンキャンペーン　　    　　

　令和　３年度　主なコミュニティ行事予定

第８5号　(７)

各地区代表者会議

(スポーツデー)ウォーキングデー(雨天中止)

秋祭り

4

9

10

④秋祭り実行委員会(反省会)

③防災訓練実行委員会(反省会)

防災訓練

敬老祝賀事業(記念品配布)

③秋祭り実行委員会

7

(スポーツデー)ボーリング大会

新年祝賀会

5

6

盆踊り練習会②

①防災訓練実行委員会

①幹部会

②学校地域協働会議

③文化祭実行委員会(反省会)

11

12

地区運動会　　　　　　　　　　   　

父ちゃんソフトボール予選



ＴＥＬ　０５６２－５５－６１０５

つつじが丘コミュニティセンター

お問い合わせ・申し込みは

日　時

場　所

料　金

内　容

　　　毎週火曜日　午前１０時～１２時

＊　５月１１日(火)から開催していますので、

　　　　　　　　パソコン・スマホを持参して

　　　　　　　　　　　　　　お気軽に参加してください。

　　　つつじが丘コミュニティセンター

　　　　　　　　　２階　調理室

　　　無　料

　　　パソコン・スマホの使い方・楽しみ方

　　　インターネットの利用方法

　　　「ワード・エクセル」の使い方

　　　その他困りごとの相談など

令和３年５月３１日 第８５号 (８)

つつじが丘ホームページがリニューアル

パソコンやスマホ・タブレットを活用し、リニューアルした「つつじが丘

ホームページ」からつつじが丘コミュニティの情報を共有して下さい。

右側に記載の

方法でアクセス

出来ます。

コミュニティ活動室の

開室時間のお知らせ

火・木・土曜日

午前9:30～11:30

緊急の場合は八百井会長に

相談して下さい。

０９０－５６２６－３７３８

連絡・印刷・コピー等の

利用は上記の時間にお越

し下さい。

パソコン・スマホ教室開催


